

Pressemitteilung

Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstützte den Altöttinger Ferienpass

Altötting, November 2022

Markus Bötl, Filialbereichsleiter der Sparkasse Altötting, und sein Vertreter Florian Kirsch übergaben Ende Oktober einen Spendenscheck in Höhe von 2.500 EUR an die Stadt Altötting. Erster Bürgermeister der Stadt Altötting, Stephan Antwerpen und der Jugendreferent der Stadt Altötting Holger Gottschalk nahmen die Spende entgegen. Das Geld wurde für die traditionelle Ferienpass-Abschlussfahrt am Buß- und Betttag ins Erlebnisbad „Aquapulco“ nach Bad Schallerbach verwendet. Stephan Antwerpen bedankte sich bei der Sparkasse Altötting-Mühldorf für die großzügige Unterstützung des Altöttinger Ferienpasses. Die Unterstützung besteht aus zwei Spenden. Bereits im letzten Jahr spendete die Sparkasse 1.000 EUR für die Abschlussfahrt, die leider aufgrund der Pandemie nicht stattfinden konnte. Für die Abschlussfahrt 2022 wurden 1.500 EUR gespendet, was zu einer Übergabe von insgesamt 2.500 EUR führt.



Bildunterschrift (v.l.): Gerd Loichinger (Stadtverwaltung Altötting), Florian Kirsch (stv. Filialbereichsleiter der Sparkasse Altötting), Holger Gottschalk (Jugendreferent), Stephan Antwerpen (1. Bürgermeister der Stadt Altötting) und Markus Böttl (Filialbereichsleiter der Sparkasse Altötting) bei der Übergabe des Spendenschecks - Foto: Stadt Altötting

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de